

KABAR TERBARU

Kodim 0829 Bangkalan Bantu Cor Madrasah AL Ikhlas

AHSAN - BANGKALAN.KABARTERBARU.CO.ID

Sep 29, 2022 - 14:15



Kasdim 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edy Tunggal, SH memimpin langsung Karya Bakti pengecoran Madrasah Al Ikhlas.

BANGKALAN, - Karya bakti merupakan salah satu wujud kemanunggalan TNI dan rakyat, Kodim 0829/Bangkalan melaksanakan kegiatan Karya Bakti TNI Satuan Komando Wilayah (Satkowil) semester II tahun 2022 di Dusun Lang-Ghulang Desa Keleyan, Kecamatan Socah Kabupaten Bangkalan. Karya bakti

bersama-sama dengan masyarakat sekitar melaksanakan pengecoran Madrasah Al Ikhlas pada Kamis (29/09/2022).

Kasdim 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edy Tunggal, SH yang membuka pelaksanaan karya bakti mengutarakan, "Hari ini, kami dari Kodim 0829/Bangkalan bersama Pak Klebun (kepala Desa Keleyan), Bapak dewan serta masyarakat Dusun Lang Ghulang, Keleyan ini melaksanakan karya bakti pembangunan berupa pengecoran Madrasah Al Ikhlas." Tegur Kasdim disela-sela kesibukannya membantu menyiapkan kerikil bahan cor.

Madrasah Al Ikhlas ini, menurut Kasdim, dibangun dari swadaya murni masyarakat. "Dengan konsep gotong royong, Madrasah ini dibangun oleh masyarakat, dari masyarakat dan untuk masyarakat. Sehingga sinergitas antara TNI dan rakyat mewujudkan kemanunggalan yang nyata sehingga kita lihat bersama bagaimana jiwa gotong royongnya, jiwa kebersamaan, jiwa kerjasamanya sangat luar biasa. Pembangunan Madrasah Al Ikhlas ini harus terwujud, demi, untuk pendidikan di masyarakat." Sambung Kasdim.

"Saya selaku Kasdim 0829/Bangkalan menghaturkan penghargaan, menghaturkan apresiasi bagi Klebun, Bapak Dewan dan masyarakat atas gotong royong yang dilaksanakan. Budaya asli Indonesia yakni budaya gotong royong terwujud disini. Keleyan hebat, Keleyan luar biasa, masyarakatnya peduli dengan pendidikan, masyarakatnya peduli dengan budaya asli Indonesia." Pungkas Kasdim.

Karya bakti Satkowil Semester II Tahun 2022 selain melaksanakan kegiatan fisik, juga melaksanakan kegiatan non fisik berupa penyerahan bantuan yang akan dipimpin langsung oleh Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Inf Syarifuddin Liwang S.I.P.